

Ankerfest in Dudweiler bei herrlichem Wetter und großartiger Stimmung

Schon am frühen Sonntagmorgen war in der Sulzbachtalstraße rege Tätigkeit zu erkennen, als ein knappes Dutzend Marinekameraden damit beschäftigt war, ihr 16. Ankerfest aufzubauen. *Seeklar machen*, wie es bei der Marine heißt. Im Nu waren dann auch mehrere Zelte, Pavillons, Sitzgarnituren, Schwenker und diverse Theken aufgebaut. Der Platz um den Anker des ehemaligen Zerstörers *Lütjens* nahm Festgestalt an.

Vormittags, um halbelf, hießen Pfarrer Tobias Kaspari und Gemeindeferentin Ute Gress die Besucher*innen willkommen zu einem stimmungsvollen ökumenischen Gottesdienst.

Mit *Fisherman* Axel Schweizer kam am Nachmittag schließlich Leben „in die Bude“. Mit stimmungsvoller Schlagermusik und seinem Charme lockte er die Gäste zum Mitsingen, Mitschunkeln und sogar zum Tanz.

Einer der weiteren Höhepunkte dieses Ankerfestes war die Aushändigung von Veteranenabzeichen. Eigens für diese ehrenvolle Aufgabe war der Kommandeur des Landeskommandos des Saarlandes, Oberst Uwe Staab, nach Dudweiler gekommen. Er überreichte fünf ehemaligen Soldaten ihr Veteranenabzeichen, darunter auch dem designierten Bezirksbürgermeister von Dudweiler, Ralf-Peter Fritz (ehemals Oberfeldwebel), Jürgen Wagner und Michael Breker, alle drei Mitglieder der MK Dudweiler.

Für seine 50jährige Mitgliedschaft wurde Kamerad Hans-Dieter Dörrenbächer aus St. Arnual geehrt. Der Vorsitzende der MK Dudweiler, Markus Kuntz, überreichte ihm eine Ehrenurkunde und die goldene Ehrennadel mit der Zahl „50“.

Ebenfalls ein Höhepunkt, wenngleich ein völlig unerwarteter, war der Besuch von 15 ehemaligen Besatzungsangehörigen von Zerstörern der Deutschen Marine, die aus Ravensburg, aus Rottweil, aus Rheinbach, aus Bonn, aus Bottrop und von wo sonst noch angereist sind. Es ist die Kameradschaft und der Waffenstolz, die diese ehemaligen Seeleute auf ihren jeweiligen Schiffen erlebt und gelebt haben. Und der in 2007 in Dudweiler aufgestellte Anker der *Lütjens* ist längst zu einer Art Mekka

geworden, an dem sie sich vorzugsweise zum Ankerfest treffen. Michael Meding, Schiffsführer der MK Dudweiler, war 17. Kommandant des Zerstörers *Lütjens* und hat diesen im Dezember 2003 außer Dienst gestellt. Seitdem hat die Deutsche Marine keine Zerstörer mehr in ihrer Flotte.

Auf diesem Wege bedanken wir uns bei den vielen Besucher*innen des 16. Ankerfestes und bei all unseren Sponsoren und Freunden.

Für die MK Dudweiler,

Michael Meding

(Text und Fotos: Michael Meding, MK Dudweiler)